

学校だより

No.3

# くろしお



令和7年6月18日発行

日南市立南郷小学校

## 風水害対応引き渡し訓練

5月23日(金)に避難訓練として、風水害に対応するための保護者への引き渡し訓練を行いました。ご協力してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。引き渡しにあたり、時間を区切って、地区ごとにお迎えをお願いしましたが、時間等を守っていただき、混雑することなくスムーズに実施することができました。自然災害はいつ起こるか分かりません。訓練が生かされることが無いことが一番良いのですが、備えておくことは大切です。実際に起こった場合は、訓練のような流れで子どもたちの安全を守ります。緊急の場合はメールでの連絡になるかと思いますので、気象が大きく崩れたり、災害が起こりそう・起こつたりしたときは、安心・安全メールのチェックをお願いします。

### 宿泊学習【5年生】

5月28日～29日の2日間、5年生が青島少年自然の家で宿泊学習を行いました。

1日目は、フィールドアスレチックやキャンドルファイアを行いました。他校の児童とも交流を深めることができました。2日目は、室内オリンピックを行いました。1泊2日ではありましたが、家族のもとを離れて、友達と寝食を共にしたり、同じ部屋で生活をしたりして日頃の家族のありがたさや、友達との協力の大切さを学ぶことができました。

「規律」「協同」「友愛」「奉仕」を意識して、5分前行動やあいさつなどとてもよくできました。今後の活動に生かして頑張っていくように支援していきます。



宿泊学習【5年】



### PTA 奉仕作業

5月25日(日)に行われましたPTA奉仕作業には、多くの保護者の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。当日は、プールの清掃や校舎の窓拭き、エアコンフィルターの清掃、そして草取りなど、多岐にわたる作業にご尽力いただきました。おかげさまで、子どもたちが安全かつ快適に学習・生活できる環境が整いました。エアコンのフィルター清掃により、暑い時期も快適な教室環境が保てそうです。子どもたちが楽しみにしている水泳の授業もスタートしました。保護者の皆様の温かいご協力に、心より感謝申し上げます。



PTA奉仕作業（プール掃除）

## 鑑賞教室がありました！

6月4日（水）に、「橘響座」の皆さんをお迎えし、太鼓演奏の鑑賞教室を行いました。力強く迫力のある太鼓の響きに、体育館中が振動するような感覚がありました。また、演奏だけでなく、実際に太鼓に触れる体験もあり、児童と先生が一緒に演奏に挑戦する場面もつくっていただきました。会場は、終始、楽しく賑やかな雰囲気に包まれ、子どもたちにとって忘れられない貴重な時間になりました。

響座の皆さん、素晴らしい演奏と体験の機会をありがとうございました。



## 大きくなあれ！

1年生校舎の軒下には、つるを伸ばし始めた朝顔の鉢、2年生は生活科で植えた枝豆の鉢が並んでいます。6年学級園には、野菜が植えられ、ピーマン、なす、ミニトマトも緑の実をつけ始めました。2年生の畑にはさつまいもの苗がしっかりと根付いてきました。夏休みまで約1か月となりました。子どもたち一人一人が、たくさんの植物や花々に負けないくらいしっかりと根を張って、大きく成長できるよう本校全職員で見守ってまいります。



右側のQRコードを読み込むと、南郷小学校のホームページが開きます。学校での出来事やいろいろな行事を紹介しています。6月17日現在、閲覧数が99万人を突破しています。ぜひご覧下さい。

あわせて、安心安全メールの登録ありがとうございます。学校からの緊急連絡、感染症情報、PTAからのお知らせ等あります。なお、開封確認付きのメールが届きましたら、見られた後の開封確認をお願いします。

ご不明な点は、学校（64-4748）までご連絡をお願いします。



## 《7・8月の主な行事》

7月 1日 (火)	非行防止教室 (全学年)
9日 (水)	学年集会、パワーアップタイム
14日 (月)	エプロン給食 ~18日まで
22日 (火)	1学期終業日 児童下校 11:10予定 (給食なし) 夏休み ~8月24日まで
8月 1日 (金)	登校日
8月25日 (月)	2学期始業日 児童下校 11:10予定 (給食なし)